

Wenn die Verhältnisse in einer Familie verfahren sind. Und man gerne einen Sinn darin erkennen möchte. Einen Weg, wie Versöhnung möglich ist.

Wenn ein schlimme Krankheit plötzlich das ganze bisherige Leben in Frage stellt.

Wenn ein fester Glauben auf einmal in einer Krise steckt.

Dann ringen Menschen mit Gott, fragen nach seinem Segen, lassen Gott nicht los, bis sein Weg sichtbar wird. Gut, wenn wir bei solch einem Kampf Ausdauer haben.

Ich wünsche Ihnen Zutrauen zu Gottes Segen und Ausdauer im Glauben,
Ihr Pfarrer Andreas Funk